

## EXPLOSION DE SERVILISMO.

En estos momentos la bajeza y el servilismo luchan en Tamaulipas para atraerse la benevolencia de D. Pedro Argüelles, quien, según se asegura, será el futuro Gobernador de aquel simpático Estado.

Tan pronto como se supo que el Sr. Argüelles había sido llamado por el Presidente para darle el empleo de Gobernador, los serviles se pusieron en acción.

La noche del 19 del actual, escandalizaron esos serviles en Nuevo Laredo, Tam., quienes organizaron una manifestación en honor del futuro Gobernador. Hubo gritos destemplados de gente ebria y licenciosa, cohetes, serenata é infinidad de escándalos.

Los serviles formaron un voto de *adhesión incondicional* en favor de D. Pedro Argüelles y obligaron á muchos ciudadanos á que firmaran semejante padrón de infamia, sintiendo más vergüenza los firmantes por rehusarse, que los cínicos serviles para obligarlos á firmar.

Los americanos de Laredo, Texas, tomaron á guisa tan despampanante desvergüenza, y también firmaron.

En Tampico, también comienza á escandalizar el servilismo. Los politicastos de aquel Puerto, luego que confirmaron la especie de que la voluntad autocrática del Gral. Díaz, consiste en que D. Pedro sea Gobernador, se han vuelto admiradores de este obscuro personaje.

La noche del 21 del corriente se instaló un club político que postula al Sr. Argüelles para Gobernador del Estado. No tiene pudor dicho club. Sus miembros no habían dado antes señales de vida, pero cuando supieron que la dictatorial voluntad del Presidente quiere que el Sr. Argüelles sea el Gobernador del Estado, en el acto y atropelladamente se pusieron de

acuerdo para postular *espontáneamente* á dicho señor.

Nuestro querido colega *Hoja Blanca* nos da la crónica de tal acto de bajeza y pone en caricatura el procedimiento de tan acomodaticios politicastos.

Hay que majar con dureza, apreciable colega.

Según se nos informa, el Sr. Argüelles es un cumplido caballero y hombre de talento. Lástima que no sea elegido por el pueblo, porque en ese caso á él tendría gratitud y trabajaría por el bien general; pero como está nombrado por el Presidente á éste le servirá.

Es una vergüenza para nosotros estar atenedos á que se nos nombren tutores. Debemos hacer á un lado la cobardía que nos imposibilita para ejercitar nuestros derechos, y ejercitarlos á pesar de necias y ridículas persecuciones.

La parte sana del simpático Estado de Tamaulipas, debe trabajar por poner en la primera magistratura á un ciudadano que trabaje por el bien del pueblo y no por el del Gral. Díaz. Si los serviles se unen para sostener la candidatura que impone el Presidente Díaz, la parte sana del Estado, la que está formada por los hombres de trabajo, la que no adula, debe unirse también y lanzar su candidatura. El pueblo quiere gobernar: Basta ya de tiranía.

## El Hambre en Jamiltepec, Oax.

Es sabido que nuestro desventurado Estado de Oaxaca está sufriendo las consecuencias de su mala administración pública.

En Jamiltepec, Oax., la justicia se encuentra en manos de Alcaldes analfabetas y arbitrarios. Exceptuando el 2º